

Lola était une jolie demoiselle putois au pelage brillant et touffu et aux grands yeux noirs pétillants. Elle était adorable avec tout le monde et avait un tas d'amis.



Un jour, alors qu'elle était sur le chemin de l'école, elle échappa de peu à une grosse pomme de pin qui faillit l'assommer. Elle eut si peur qu'instinctivement elle fit un petit pet. Cet incident la bouleversa tellement qu'elle en resta quelque peu chamboulée...





En effet, à partir de ce jour, pour le moindre petit bruit, de feuilles qui tombaient, de gouttes de pluie qui ruisselaient, du vent qui soufflait, d'insectes qui tournoyaient... elle s'effrayait.

Mais le vrai problème n'était pas tant qu'elle prît peur mais bel et bien qu'à chaque fois, elle fasse un petit pet. Et comme elle s'effrayait très souvent, elle faisait des petits pets tout le temps.



A présent, ses camarades de classe riaient d'elle et chantaient des refrains moqueurs : “ Si un petit pet tu ne veux respirer, c'est bien Lola que tu ne dois pas effrayer ! ” ou encore : “ Ne te mets jamais sous le vent, si c'est à Lola que tu veux faire peur souvent ”. Et tous les jours, c'était la même ritournelle : une petite frayeur, un petit pet, un refrain.



Ce petit problème avait éloigné d'elle tous ses amis, et elle-même, gênée par cette situation, avait peu à peu commencé à s'isoler.

